

しおぎり



めざす学校像

- (1) 一人一人の良さが輝く学校
- (2) とともに学び高め合う学校
- (3) 創造と挑戦をし続ける学校
- (4) 児童・保護者・地域から信頼される学校

めざす子ども像

- 【ひ】 表現力豊かに、自ら学ぶ子（知）
- 【お】 思いやりがあり仲良く助け合う子（徳）
- 【き】 鍛えた身体で最後までやり抜く子（体）
- 【こ】 故郷（ふるさと）を大切にする子（郷土愛）

ホームページ
QRコード



ホームページ随時更新中 <http://www.kyoto-be.ne.jp/hioki-es/cms/>

今年度初めての参観！

4月15日（土）に今年度初めての授業参観を行い、たくさんの保護者・学校運営協議会の皆様にご参観に来ていただきました。今年度が始まって1週間ほどでしたが、子どもたちの頑張りや発表、集中している様子等を見ていただけたことは大変よかったです。



参観のあとは、PTA 総会と学級懇談会が行われ、PTA 総会では、本年度の PTA 事業等が承認されました。

学級懇談会では、担任の思いや子どもたちの学校・ご家庭での様子等交流していただきました。

この1年、学校と家庭・地域が同じ歩調で子どもたちを育てていけますようご協力・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

【参観の感想（一部抜粋）】

- ・楽しんで授業できており、友達とも意見を言い合っていてよかったです。
- ・複式に慣れていない中でも周囲とおしゃべりなどあまりせず、机に向かって勉強できており、1年生の時と違い成長を感じました。
- ・人数が多めの複式で大変そうでしたが、1年間でどれだけ成長するか楽しみです。
- ・始まって一週間しかたっていないのに、掲示物がたくさんあり、すごいなと思いました。
- ・適度な緊張感のある中、子どもたちは元気で意欲的に学習できていました。



安全に過ごすために！

4月19日（水）には、子どもたちが安全に過ごすために、下校を見守っていただいている見守り隊の皆さんとの紹介式を行いました。それぞれ自己紹介のあと、児童会長から1年間見守っていただく感謝の気持ちを伝えました。

今年度は12名の方が見守り隊に登録いただいています。年々減ってきているのが現状です。隊員は随時募集しておりますので、ご参加いただける方は学校までご連絡ください。

また、同じ日に、宮津警察署の方から自転車の乗り方や交差点での渡り方など、交通安全教室をお世話になりました。

地域の方や警察の方、さまざまな方に見守られながら、安全に生活できる力を身に付けていってほしいと思います。



春の全国交通安全運動 5/11(木)~20(土)

【スローガン】

急いでる 焦る気持ちが 事故を呼ぶ

【京都府のスローガン】

さわやかに 笑顔で合図 ゆずり合い

ゴールデンウィークが始まっています！

子どもたちにとっては楽しみな連休ですが、下記のようなことに気を付け、健康的に過ごしてください。また、季節性インフルエンザやコロナに感染された場合は、連絡をお願いします。

- 生活リズムを整え、体調管理に努める。
- 危険な場所では遊ばず、遊びに行く時は行先等を伝え、午後5時になったら帰る。
- 交通ルールを守り、自転車に乗る時はヘルメットをかぶる。
- テレビやゲーム、SNS等の時間が長くないようにする。

4月30日の資源回収にご協力ありがとうございました！

保護者並びに地域の皆様には、資源回収のためにご準備いただき、大変お世話になり、ありがとうございました。PTA本部役員様をはじめ、保護者の皆様方、子どもたち、中学生、地域の方にご協力いただき、無事終わることができました。当日軽トラでのご支援も含め、ありがとうございました。収益金については、PTA活動で大切に使用させていただきます。



[5月の主な行事予定]

状況により変更することがあります



日	曜	行 事
5/1	月	新入生歓迎会
2	火	チーム集会 心臓健診
8	月	児童会種目練習開始
10	水	PTA 立ち番
15	月	運動会全校練習 係会議
16	火	運動会全校練習
17	水	PTA 立ち番
18	木	運動会予行練習
19	金	前日準備
20	土	運動会【持ち物:弁当、水筒、タオル】 雨天順延 下校 14:30
22	月	振替休業日
23	火	京都府学力学習状況調査(6年)
24	水	PTA 立ち番 京都府学力学習状況調査(5年)
25	木	京都府学力学習状況調査(4年)
26	金	PTA 親子読書
31	水	PTA 立ち番 体力テスト



<6月・7月当初の予定>

- 6/7日(水) 内科検診
- 12日(月) 耳鼻科検診
- 15日(木)・16日(金) 修学旅行(4小:6年)
- 20日(火) 歯科検診
- 7/1日(土) 授業日 七夕市

児童会・チームの活動が始まりました！

新しい年度になり、高学年を中心に児童会・チームの活動が本格的に始まっています。

4月18日(火)には児童総会を行い、児童会本部や各委員会(放送、保健・給食、図書)から前期の活動計画を報告しました。

計画に対し、いろいろな学年から意欲的に質問や意見が出て、活発な話し合いになりました。

また、4月20日(木)にはチーム集会を開き、チームのめあてなどを決めるとともに、新入生歓迎会に向けての話し合いもしました。5月1日(月)の歓迎会に向け、児童会から役割分担のお願いもあり、プレゼント作りをがんばっている学年もあります。

このように、児童会やチームの活動を通して、子どもたちが自分たちで協力し合いよりよい学校にしていく力を育てていきます。

